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MUNICIPALERÍAS

A las diez y cuarto abre la sesión el Sr. Hernández 
con asistencia de los concejales señores García Pini- 
11a, Sánchez, Briso de Montiano, Lozano (D. Ricardo), 
Reneses, Aguirre, Moreno (D. Emilio) y Lara.

El secretario señor Mauri-Vera, lee el acta de la 
sesión anterior que se aprueba. (Entran los señores 
Pozuelo, López de Pablo, Villalón y Fisac.) Leída la 
orden del día dice el Sr. Presidente que, por indica
ción del Sr. Sánchez, acordó que la cátedra sagrada 
en la fiesta de la Virgen de la Paz, sea ocupada por 
el digno párroco de Sarita María D. Santiago García 
de Mateos; y se aprueba la gestión presidencial.

El Presidente. Acertadamente habla de los proce
dimientos a seguir, para el cobro del contingente car
celario en Villarrubia. El Sr. Sánchez, se muestra 
conforme con la doctrina que se expone para la co
branza, y opina que se deben seguir ios mismas pro
cedimientos con todos los pueblos de! distrito. (Entra 
el Sr. Moreno (O. Julio)

El Sr. Gareía Pinilla. Acertadamente hace consi
deraciones oportunísimas para el cobro de 1 contingen
te carcelario y el Sr Reneses se adhiere.

E l Presidente pide se acuerde el arreglo de la pie
za habilitada' para el salón de sesiones y pronuncia 
frases de elogio para la representación déla prensa.

El Sr. Sánchez es del parecer del Presidente.
El Sr. Presidente, dice se le han presentado unos 

recibos de D. Francisco Aldea y opina que pasen a la 
comisión de hacienda, creyendo.el Sr. Lara que se de
ben pagar lo antes posible.'

El Sr. García Pinilla. Supone excesivo el precio 
que pone por obrada el Sr. Aldea, justificando el pre
cio el Sr. Reneses y dando lugar a un documentado 
razonamiento del Sr. García Pinilla.

El Presidente, ordena se lea una solicitud de los 
gremios, para la construcción de casas baratas.

El Sr. Sánchez, apoya elogiando la solicitud presentada, opinando que pase a la comisión de policía 
urbana, y recuerda, que no se olvide que ciertas huer
tas y casas de la Calle Estación son las  primeras que 
deben entrar en la reforma, pues es vergonzoso, que 
esa principal arteria de la población sea la calle más 
sucia y antiestética.

Reconociendo el Presidente muy acertadas las con
sideraciones del Sr. Sánchez, ordena pase la solicitud 
a la comisión correspondiente.

El Sr. Moreno (D. lulio) denuncia algunas casas 
que, amenazando ruina, sus dueños no tratan de evi
tarla. El Sr. Sánchez pide se haga un informe, recor
dando.el Sr. Galiana que ya fue tratada esta cuestión 
en otro tiempo, por lo que supone se trata de una ca
sa de la calle de Agua-Buena y otra de la calle Colón. 
El Sr. Aguirre supone que los señores Moreno y G a 
liana ¡10 se han explicado con toda claridad, cortando 
oportunamente el Presidente un diálogo en embrión.

El Sr. Galiana, habla del alineamiento de las casas.
El Sr. Briso hace un ruego al Alcalde, para la re

presión de la blasfemia y que se ayude a una digna 
autoridad que se preocupa de esta falta de cultura, 
pidiendo a la par se dé una relación del paradero de 
las peseras que se recolectaron con destino a nues
tros soldados en Marruecos.

El Sr. Presidente dice que es la primera vez que 
oye hablar en Concejo de este asunto y el Sr. S án 
chez anuncia que la cantidad que se recogió obra en 
poder de D. Jesús Fisac, ya que se dijo de hacer una 
lista de los soldados que había en Melilla, pero por
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motivos que justifica, fué dejado este asunto, que es
pera se solucione en breve. El Sr. Briso cree debe 
ponerse una relación de la cuantía existente, en sitio 
adecuado, para que el público se percate del paradero 
de esa cantidad, arguyendo el Sr. Lara que ya que no 
se le envió el aguinaldo en Nochebuena al ^soldado, 
se le remita para Semana Santa.

El Sr. Reneses habla para defender la tenencia de 
la cantidad recolectada, en poder de D. Jesús Fisac, y 
dice saber que los estrictos justificantes están en per
fecto orden en poder de dicho señor.

El Sr. Fisac dá las gracias a la presidencia por el 
cargo a él confiado de Alcalde de policía rural y su
plica se le releve por no poder desempeñarlo.

El Sr. García Pinilla pronuncia frases que no per
cibimos y el Presidente ofrece el puesto al Sr. López 
de Pablo, que acepta agradecido. Sin nada más dig
no de anotar se levanta la sesión a las once y media.

BANQUETE

El lunes pasado se congregó, en el Hotel Colombia, la más 

escogida y genuina representación de la alta sociedad daimie- 

leña, para festejar con un banquete monstruo el cese voluntario 

como Secretario del Juzgado de primera Instancia de esta ciu

dad D. Federico Escobar.
AI acto concurrieron más de 60 comensales, cuya lista es 

como sigue, salvo disculpable omisión:

D. Federico Escobar y Correal, Sr. Juez de Instrucción, señor 

Alcalde Presidente, Sr. Juez municipal, Sr. Delegado Fiscal, se

ñor Registrador de la Propiedad, don Rafael de la Torre, don 

Rogelio Zamora, que constituían la presidencia.

En las mesas laterales figuraban el Sr. Alcalde de Villarrubia 

de los Ojos, don Raimundo Fisac; por el Sindicato Agrícola 

don Juan V. López Menchero y don Manuel Ortega Carranza; 

don Francisco Rodríguez Pinilla, don Enrique Rodríguez, don 

Joaquín Fisac, don Federico Pinilla, don Francisco Pinilla, don 

Manuel Ruiz de la Sierra, don Ramón de la Torre, don Tomás 

Briso, don Miguel Pintado, don Jesús Fisac, don Jesús García 

López-Tercero, don José-María Mauri-Vera, don Rodrigo de la 

Torre, don Antonio Majan, don Federico Escobar (hijo), don 

Antonio Grande Caravantes, don Francisco García Pinilla, don 

Alfredo del Campo, don Manilel Velez; por el Círculo Obrero 

don Manuel M. de Morales; don Lorenzo García Pinilla, don An

tonio Pinilla, don Juan Ramón Muñoz, don Ramón C . Rubisco, 

D. Eduardo Sevilla, D. Manuel Ortega, D. Jesús Moreno, señor 

Secretario de Fuente el Fresno, Sr. Secretario de Villarrubia, 

don Emilio Moreno, don Antonio Villalón; por el Casino de la 

Armonía don Gustavo Lozano y don Salvador Morales; don 

Manuel Lara, don Angel Herreros, don Gonzalo Moreno, don 

Vicente Aldea, don Leonardo García, don Raimundo Mauri, 

don Luis S. Valdepeñas, don José Bastante, don Fermín Mon

tero, don Nicolás L. de Coca, don Isidro G. Loro, don Fran

cisco Mercadante, don Restituto Zurita, don José G. Muñoz, 

don Mauricio Villegas, don Manuel Soria y nuestro querido 

compañero de Redacción D. Francisco Astruga.

Después de una comida tan suculenta, como íntima y frater

nal, regada con exquisitos vinos de la tierra y con el exótico y 

optimista «champagne», llegó el momento de lós postres y con 

éstos los obligados y merecidos discursos en loor del Sr. Es

cobar.

Ofreció el homenaje el Secretario del Ayuntamiento, abogado 

Sr. D. José María Mauri-Vera, leyendo unas sentidas cuartillas
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